
  平成 24 年度「出会・再会 横浜ベイサイド総会」を終えて 

 

                        神奈川支部 相馬 友一（電子 44） 

 

日本古来からの出会・再会の日「七夕の日」に新横浜国際ホテルで「出会・再会 横浜

ベイサイド総会」が 230 名近い皆様の参加を得て開催されました。 

参加される皆様のご負担を極力軽減するとともに、参加された皆様の間で交流がはずむ

ようクラス会やサークル OB 会の呼びかけに賛同していただいた結果だと喜んでいます。 

 

【講演会】 

総会に先立ち、本学化学システム工学科 児玉竜也教授

に講演いただきました。テーマは「太陽集熱による発電と

燃料製造技術の現状と将来展望」です。福島原発事故以来、

原子力に代わる代替エネルギーが求められています。児玉

先生の講演はまさにその代替用のクリーンな再生可能エネ

ルギーのお話だったので、非常に関心がもたれて会場は満

杯でした。講演後もたくさんの質問をいただきましたが 4

名への回答で時間切れになりました。 

 

【全国理事会・総会】 

今回は理事長交代が決まりました。14 年間ご尽力いただ

いた内田力理事長から本合邦彦新理事長に引き継がれまし

た。例年通りの議題に加え、来年度の工学部 90 周年記念

事業の紹介・質疑がありました。 

 

【懇親会】 

会場に溢れるほどの参加をいただき、村本神奈川支部長

の開会のことば、内田理事長のご挨拶に続き、坪川工学部

長の乾杯のご発声で開会となり歓談に入りました。 

続いてアトラクションに入りますが、今回は“楽しくな

ければ同窓会でない”の意気込みで 3 件準備しました。オ

ープニングは「横国大ガールズダンスサークル LIZ」の総

勢 30 名によるフレッシュでエネルギッシュなジャズダン

スを楽しみました。続いて「栗栖香織とフラダンサーズ」

によるフラが始まると、会場のざわつきがたちまち静まり

ました。可愛らしいお嬢ちゃんにお孫さんの姿が重なって

見えたためでしょうか？また、栗栖さんのフラにはオーラ

を感じ、一同魅せられました。 

しばらく歓談の後、来年の 90 周年記念全国総会の成功



に向けて、開催支部の齋藤新潟支部長はじめ新潟県内支部

の皆様による昇り旗を携えたプレゼンテーションで気勢を

上げました。 

その後、メインアトラクションの「北山みつき」さんの

シャンソンナンバーなどに聴きほれました。続いて北山さ

んのリードで「新潟ブルース」と「四季の新潟」を全員で

歌い盛り上がりました。 

2 時間半の懇親会もあっという間に時間が過ぎ、本合新

理事長にご挨拶をいただき閉会となりました。引き続き二

次会がクラス会／サークル会組と一般組とに会場を分けて

更に 2 時間、夜が更けるまで大いに盛り上がりました。 

 

【観光】 

 横浜・神奈川の名所を欲張って目いっぱい楽しんでいた

だこうという企画に定員ぎりぎりの 59 名の参加をいただき、Ａ・Ｂの 2 班に分かれての

観光になりました。バスでの「横浜名所観光」と船での「横浜港・京浜運河・羽田空港Ｄ

滑走路沖クルーズ」を１日でまわる充実したコースです。昼食は中華街で楽しんでいただ

きました。 

 朝、新横浜国際ホテルを出発するときは雨が心配されましたが、しだいに快復し好天に

恵まれた観光になりました。横浜の近代と現代を十分に楽しめたと大好評をいただきまし

た。 

 

 

終わりに、平成 24 年度横浜ベイサイド総会を大盛会に導いていただいた悠久会本部は

じめ各支部の皆様のご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 


